



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA Nº 501**  
**26 de septiembre de 2019**

## **Primera promoción de carreras en línea inaugurará periodo académico**

En entrevista para Radio Universitaria, la coordinadora general de las carreras en línea de la Universidad Central del Ecuador, Jaqueline Altamirano, dialogó sobre la nueva modalidad de estudios que arrancará el primer semestre el próximo 30 de septiembre.

800 estudiantes a nivel nacional se educarán bajo esta modalidad en las carreras de Educación Básica, Educación Inicial y Comunicación Social. Altamirano señaló que los alumnos contarán con una plataforma habilitada las 24 horas del día y los 7 días de la semana para realizar las actividades académicas, los tutores atenderán a los estudiantes de 07:00 a 22:00 quienes estarán conectados para responder inquietudes y además se desarrollarán video conferencias.

La malla cuenta con las mismas exigencias que la modalidad presencial, la coordinadora comentó que el 60% de la formación comprenderá el trabajo autónomo del universitario, para el 40% restante, se tomará una evaluación presencial para garantizar el aprendizaje al final del periodo académico. En el caso de vinculación con la sociedad, las carreras de Educación Inicial y Educación Básica iniciarán en primer semestre, mientras que para Comunicación Social será a partir del cuarto semestre.

La inauguración de la modalidad en línea se realizará el sábado 28 de septiembre en el Teatro Universitario y contará con la presencia de representantes de la Secretaría de Educación Superior, Ciencia, Tecnología e Innovación, autoridades universitarias y estudiantes de esta modalidad quienes recibirán una demostración de la plataforma virtual. **AC**

